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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 12. Sitzung des Ortsrates Lappenstuhl 
vom 02.05.2019 

OT Lappenstuhl, Siedlertreff Lappenstuhl, Von Bar Str. 2, 49565 Bramsche 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Anette Marewitz  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Thomas Lade  
Herr Florian Nelles  
Herr Christian Oelgemöller  
Herr Donald Reiter  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Falk Muschiol  

Protokollführer 
Herr Philip Starke  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Frank Bensmann  
Herr Roland Bublitz  
 
 
Beginn: 19:00 Uhr  Ende: 19:50 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
01.11.2018 
 

  

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin   

 5   Einwohnerfragestunde   
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 6   Aktueller Sachstand zur Sanierung des Pelkebaches 
und Entwässerungskonzept Dallmann Recycling 
 

  

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Lappenstuhl 
 

  

 8   Prioritätenliste 2020  für den Ortsrat Lappenstuhl WP 16-21/0610  

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Marewitz begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest.   
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

01.11.2018 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 01.11.2018 wird ohne Änderungen genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis:    6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung  
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin  
 
 OBM Marewitz berichtet: 
 

- Grünabfallsammelplatz 
Aufgrund der Anregung des Ortsrates Lappenstuhl sei die Erweiterung der Einfahrt 
inzwischen erfolgt. 
 

- Sachstand Windenergie 
Die bedarfsgerechte Nachtkennzeichnung werde lt. Auskunft des Windparkbetreibers Herrn 
Tepe fristgerecht bis Herbst 2019 installiert. Der Bauantrag für den entsprechenden  
Radarmast sei beim Landkreis Vechta gestellt worden. 
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Hinsichtlich der Bürgerbeteiligung erfolge gegenwärtig eine Prospekterstellung durch eine 
Rechtsanwaltskanzlei. Die Prospektgenehmigung durch die BAFIN könne im dritten Quartal 
2019 erfolgen.  

 
- Radwegebau  

s. Protokollanhang  
 

- Treffen am 26.04.2019 mit Herrn Klare 
Die herausgedrückten Steine am Gerätehaus würden durch den Betriebshof entfernt und es 
erfolge eine Schotterung der Fläche. Außerdem werde der Gulli angehoben. An der 
Bushaltestelle würden die hochgenommenen Pflastersteine neu gesetzt. Der Mülleimer auf 
dem Bolzplatz werde künftig regelmäßig geleert. Hinsichtlich der Leerung des Mülleimers an 
der Bushaltestelle L 78 werde Herr Klare die zuständige Stelle informieren.  
 

- Ein Defibrillator werde für den Siedlertreff angeschafft.  
 

- Wiese Ortseingang 
Der Vertrag mit der Kirchengemeinde habe sich verzögert. Es finde kurzfristig ein Gespräch 
mit dem neuen Kirchenvorstand, dem Wirt des Vicianum und Herrn Greife statt.  
 

- Umgestaltung Ortseingang Spechtstraße 
Es seien bereits folgende Arbeiten durchgeführt worden:  
Ausholzen, Neuanpflanzungen von Bäumen und Johannisbeeren, Aufhängen von Nistkästen, 
Installation von Ranktoren aus Weidenruten 
Als weitere Maßnahmen seien geplant:  
Unterstand (Wetterpilz), evtl. Spechtbaum und Sitzsteine, Schautafeln, Auffüllung der 
Vertiefung zur Kanalstraße durch den Betriebshof 

 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger regt an, die Sitzbänke in Lappenstuhl neu zu streichen.  
OBM Marewitz nimmt diese Anregung zur Kenntnis.   
 
 
TOP  6 Aktueller Sachstand zur Sanierung des Pelkebaches und 

Entwässerungskonzept Dallmann Recycling 
 

 
OBM Marewitz informiert, dass der Firma Dallmann Recycling inzwischen eine wasserrechtliche 
Erlaubnis durch den Landkreis Osnabrück erteilt worden sei. Diese beinhalte, dass viermal jährlich 
eine unangekündigte Beprobung des Pelkebaches erfolge. Zudem dürfe das Oberflächenwasser aus 
dem Weißbereich A nicht wiederverwendet werden.  
 
Im Übrigen sei auf die E-Mail des Herrn Waskow (Landkreis Osnabrück, untere Wasserbehörde) 
verwiesen. Diese ist dem Protokoll als Anhang beigefügt.  
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Lappenstuhl 
 

 
ORM Oelgemöller schlägt hinsichtlich der vorliegenden Anträge folgende Mittevergabe vor:  
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Sozialverband   50,00 € (als Scheck) 
AWO Engter   50,00 € (als Scheck) 
Rat und Tat    75,00 € 
Kunst & Kulturwerkstatt   75,00 € 
Blaskapelle Lappenstuhl              200,00 € 
Musikkorps Lappenstuhl             200,00 € 
Ferienspaß     75,00 € 
 
Der Antrag des Trägerverein „Alte Feuerwehrwache e.V.“ soll bis zu einer Projektvorstellung 
zurückgestellt werden.  
 
Abstimmungsergebnis:    6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
Darüber hinaus beantragt ORM Oelgemöller folgende Mittelvergabe:  
 
Volkstrauertag        30,00 € 
Weihnachtsbeleuchtung (an GISL)          325,00 € 
Seniorennachmittag               400,00 €  
Thomas Kapelle                              300,00 €  
Verfügungsmittel Marewitz        400,00 € 
Reparatur Schaukasten                500,00 € 
Hundekotbeutelspender                    1.000,00 €  
Wetterpilz                 500,00 € 
 
Abstimmungsergebnis:    6 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
Weiterhin informiert OBM Marewitz hinsichtlich des Ansatzes von 3.000,00 € für die Gestaltung der 
Spechtstraße, dass ein Angebot für die Themenschilder über einen Betrag von 1.572,00 € vorliege.  
 
 
TOP  8 Prioritätenliste 2020  für den Ortsrat Lappenstuhl WP 16-21/0610 
 
Dem Beschlussvorschlag wird ohne Änderungen zugestimmt.  
 
 Abstimmungsergebnis:    6 Stimmen dafür 
      0 Stimmen dagegen 
      0 Enthaltung 
 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
 ORM Reiter weist darauf hin, dass sich in den Birken am Bolzplatz Totholz befinde.  
 
OBM Marewitz wünscht, dass in der Elisabeth-Peper-Straße Neuanpflanzungen in den Beeten 
erfolgen.  
 
ORM Reiter informiert, dass der Gulli am Heidering 13/18 abgesackt sei.  
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TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger erkundigt sich nach den Motorradrennen auf dem Betriebsgelände der Firma Dallmann.  
OBM Marewitz antwortet, dass sie in dieser Angelegenheit noch einmal tätig werde.  
 
Eine Bürgerin weist darauf hin, dass die Kanalbrücke am Betriebsgelände Dallmann häufig 
verschmutzt sei und bittet um Säuberung.  
 
Eine Bürgerin weist auf den Unfall an der Kreuzung L78/Alte Heerstraße hin und regt an, dass für die 
Kreuzung ein sicheres Verkehrskonzept erarbeitet werden solle.  
 
Ein Bürger fragt, ob im Rahmen der Aufarbeitung der Wiese gegenüber dem Restaurant Vicianum 
eine Bodeneinschlaghülse für die Aufstellung des Maibaumes eingearbeitet werden könne.  
Aus der Sicht von OBM Marewitz spricht nichts dagegen.  
 
Ein Bürger erkundigt sich, ob Änderungen bei der Verteilung der Ortsratsmittel auf die einzelnen 
Ortsteile geplant seien. 
OBM Marewitz antwortet, dass sie weiterhin an dieser Thematik arbeite.  
 
 
 
 
Anette Marewitz  Philip Starke 
Ortsbürgermeisterin  Protokollführer 
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